

L'internet et la presse :



Deux concepts qui semblent complètement opposés: qu'on peut se dire que l'un affecte pas l'autre mais est ce réellement le cas ?

L'internet:

Avant d'ouvrir un débat sur la question posée on doit tout d'abord avoir une idée sur l'élément essentiel, chose que tout le monde maîtrise aujourd'hui même les enfants.

Qu'est ce que l'internet ???

Internet est un monde virtuel formé par un ensemble de réseau.

Le monde aujourd'hui a tellement changé à cause de cette chose positivement et négativement aussi puisque c'est une chose qui est capable de tous surtout s'informer en un clin d'oeil sans fournir la moindre effort et de nos jours y'a t'il quelqu'un qui n'aime pas la facilité ?

La Presse :

Notre deuxième élément clé se définit comme étant l'ensemble des journaux .

Autrefois les journaux étaient tellement essentiels à l'humanité qu'on pouvait se demander est ce qu'un jour l'Homme pourra s'en passé ?

Internet a-t-il tué la presse ???

Maintenant nous pouvons entrée dans le vif du sujet , il est tellement visible même à travers les définitions de voir que cette question n'est pas à débattre la presse est devenue une malédiction pour la majorité de la population terrestre(lire,se déplacer pour aller chercher perdre de l'argent) tout s'est facteur font aujourd'hui que l'être humain s'est désintéressé de la presse or l'internet a le remède à tous c'est mal(pas trop besoin de lire juste comprendre le langage de communication,etre informer sur l'Amérique étant africain,pas besoin de dépenser beaucoup d'argent juste être connecté). Autrefois la c'était difficile de se passer de la presse mais maintenant l'équilibre humaine serait trop trop déséquilibré si internet venait à disparaître

Ainsi prend fin ce rapport, merci de l'avoir suivie jusqu'à la fin et à la prochaine.